

 Fecha:
 15-12-2024
 Pág. : 5
 Tiraje:
 4.500

 Medio:
 El Austral de Osorno
 Cm2:
 285,2
 Lectoría:
 13.500

 Supl. :
 El Austral de Osorno
 VPE:
 \$ 248.130
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Actualidad
Título: Jubilado estuvo diez días en la morgue del Hospital y la familia dice que no les avisaron del deceso

Jubilado estuvo diez días en la morgue del Hospital y la familia dice que no les avisaron del deceso

SALUD. Los parientes sepultaron ayer a Arturo Quezada Cárdenas. En el recinto asistencial de Osorno aseguran que buscaron a los parientes, pero sin éxito.

Sergio Silva Vásquez sergio.silva@australosorno.cl

na situación insólita vivieron los familiares de Arturo Quezada Cárdenas, de 66 años, quien ingresó a comienzos de mes a la urgencia al Hospital Base San José de Osorno y su familia se enteró que había muerto 10 días después del deceso.

El hombre, ya jubilado, fue encontrado en mal estado por su ex patrón, quien le facilitó una casa en su predio para ayudarlo, ya que estaba solo, sin una red de apoyo. El agricultor llamó a los Carabineros para gestionar su traslado a la urgencia del recinto asistencial osornino.

Los policías llamaron a un sobrino del extrabajador y le informaron que el hombre fue llevado al hospital en ambulancia, ya que tenía fuertes malestares en la zona abdominal.

Los días pasaron y el agricultor no supo nada de su ex empleado. Tras ello le preguntó a los familiares si sabían algo de Arturo Quezada.

"Si no es por el ex jefe que vino a preguntar, no nos hubiésemos dado cuenta que no estaba en su casa", indicó Jessica Espinoza, sobrina del fallecido.

Tras ello comenzaron a realizar consultas y nadie sabía nada de su paradero, por lo que Jessica optó por subir su foto a las redes sociales para saber si alguien tenía noticias de su tío.

REDES SOCIALES

La noche del jueves, y a sólo una hora y media de la publicación en redes sociales, una funcionaria del Hospital Base les dio la triste noticia de que Artu-

"Una señora que trabaja en el hospital, me llamó y señaló que mi tío había fallecido el martes 3 de diciembre, cerca de las 8 de la mañana, y que desde esa fecha estaba en la morgue".

> Jessica Espinoza sobrina del trabajador



EL TRABAJADOR FUE VELADO EN EL SECTOR DE LAS RUEDAS Y SEPULTADO EN ENTRE LAGOS, PUYEHUE.

ro Quezada estaba muerto.

"Una señora que trabaja en el hospital me llamó y señaló que mi tío había fallecido el martes 3 de diciembre, cerca de las 8 de la mañana, y que desde esa fecha estaba en la morgue. No estaba como NN, ya que ingresó con nombre y apellido. No podemos comprender cómo nunca nos llamaron desde el hospital para darnos la noticia o por último haber informado a carabineros para que nos avisaran. Nos enteramos de la peor manera", expresó la familiar.

Los familiares de Quezada acudieron la jornada del viernes al hospital y reconocieron su cuerpo en la morgue del recinto asistencial; de inmediato hicieron los trámites para sacar su cuerpo.

TRATARON DE UBICARLOS

La familia realizó su velatorio en la sede social de Las Ruedas, por la Ruta 215, y durante la tarde de ayer realizaron su funeral en el cementerio de la villa de Entre Lagos, en la comuna de Puyehue.

A través de un escueto comunicado, desde el Hospital Base señalaron que "se cumplieron los protocolos de aviso para estos casos, tanto desde el equipo enlace, como de asistencia social, se trató de contactar a la familia, pero no hubo respuesta por parte de ellos".

No obstante, aquella versión es refutada por la familia, que recién supo del deceso la
noche del jueves y por un contacto a través de redes sociales.
"Murió y quedó ahí abandonado en la morgue, nos pasaron
su papel de defunción y lo retiramos para velarlo y sepultarlo
en Puyehue. Es indignante, vamos a conversar bien el tema
como familia para ver qué pasos seguiremos, porque esto no
le puede ocurrir a otras familias", expresó la mujer. (23